



BAHNENGOLF

Bahnengolf kann man sowohl in der Halle als auch im Freien spielen. Vermehrt wird dieser Sport jedoch im Freien ausgeübt, was in Zeiten wie diesen natürlich ein großer Vorteil ist. Zu Bahnengolf gehören Mini-golf, Miniaturgolf, Filzgolf und Pit-Pat (Hindernis-Billard auf Betontischen).

Die schlechte Nachricht ist, dass seit der Corona-Pandemie all diese Sportmöglichkeiten aufgrund der bundesgesetzlichen Bestimmungen leider ausgesetzt werden mussten. Voraussichtlich wird es bis zum Herbst (Beginn der Meisterschaften) auch keine großen Veranstaltungen bzw. Turniere geben. Die positive Nachricht ist jedoch, dass das Training seit 1. Mai unter Einhaltung gewisser Bestimmungen wieder erlaubt ist. Vor allem für Einzeltrainings gibt es hier kaum Probleme, da der vorgeschriebene Mindestabstand problemlos eingehalten werden kann. Zudem spielt jeder Spieler mit eigenem Schläger und eigenen Bällen, wodurch unmittelbarer Kontakt mit anderen Spielern leicht vermieden werden kann. In den Klubhäusern werden die bestehenden Maskenpflichten und Abstandsregeln von allen Mitgliedern streng beachtet und eingehalten.

So reibungslos der Trainingsbetrieb trotz bestehender Verordnungen auch durchgeführt

werden kann, so gibt es dennoch genug andere Probleme, die die Corona-Krise für den Bahnengolf-Sport und seine Vereine mit sich bringt. So mussten beispielsweise für März/April geplante Bau- und Sanierungsarbeiten verschoben werden. Zudem sind über einen längeren Zeitraum die Einnahmen der Vereine durch die Aussetzung des Spielbetriebs ausgeblieben und dadurch nun naturgemäß große finanzielle Schwierigkeiten entstanden.

Gut vorbereitet

Hinzukommt, dass auch viele Firmenwerbungen (Transparent- und Prospektwerbungen) aufgrund der jetzigen Situation ausfallen und somit die größten Sponsorenbeiträge fehlen. Darüber hinaus entfielen die jährlichen von den Vereinen vor den Ferien abgehaltenen Schulveranstaltungen (Schnupperstunden), was zur Folge hat, dass es heuer schwierig werden wird, Jugend-Nachwuchsspieler zu finden.

Daher möchten wir jedem Sportinteressierten ans Herz legen, vielleicht gerade in solch schwierigen Zeiten Bahnengolf einmal selbst in all seinen Variationen auszuprobieren. Unsere ASKÖ-Bahnengolfvereine (31 in ganz Österreich) sind bestens auf die Einschränkungen während der Pandemiezeit vorbereitet und informiert.

